



学校だより かけはし

第 1 1 号
宮 城 県 立
利 府 支 援 学 校
令 和 5 年
1 月 3 1 日 発 行

年が明けて、寒い日が続いていますが、校舎内には児童生徒の元気な声が響いています。今月は、書き初めや初詣、音楽発表会の練習等々、新年ならではの学習に意欲的に取り組む姿がたくさん見られました。

今年度も残り約2か月となりました。学年末まで充実した学習が進められるように、今後も感染症対策を講じながら教職員一丸となって、児童生徒一人一人の成長や発達を支えていきたいと思えます。引き続き、御理解と御協力をお願いいたします。

～中学部 新年の学習活動～

1年生 給食週間、食堂調理室の調理器具体験がありました。



2年生 学年で初詣を行いました。みんなしっかりお参りしていました。

3年生 書き初めを行いました。それぞれ、今年の目標をしっかりと書き上げました



～小学部 新年の学習活動～

低学年部 ～書き初め～



中学年部 ～福笑い～



高学年部 ～初詣～



おいしい給食ありがとう！



1月16日（月）から1月30日（月）までの2週間は給食週間でした。「とてもおいしい」と評判の本校の給食は、児童生徒も教員も大好きで、毎日の活力になっています。

バランスの良い献立と楽しいお昼の放送を考えている栄養教諭の渡辺麻里子先生と、おいしい給食を朝早くから作っている調理員の皆さんに、各クラスでメッセージボードを作成、掲示をして感謝の気持ちを表しました。

また、食育の授業では渡辺麻里子先生をゲストティーチャーに迎え、給食づくり用具の体験をするなど給食について学びました。



いつも、おいしい給食ありがとうございます。



～ 高等部生徒が代表で調理員さんに感謝のメッセージを送りました～

児童生徒会の新体制が決まりました

1月20日（金）に、児童生徒会役員選挙立会演説会・投票が行われました。当日を迎えるまでは、校舎内に選挙ポスターが貼られたり、たすきを掛けた立候補者が朝の挨拶に立ったりと、活発な選挙運動が行われました。立会演説会は事前に撮影した動画を視聴する形となりましたが、立候補者や責任者の演説はもちろん、聞いていた高等部生徒も緊張感のある、真剣な雰囲気でした。

投票の結果、会長に高等部2年生の中野朋哉さん、副会長に高等部1年生の田中利緒さんと、千葉優人さんが選ばれました。利府支援学校児童生徒のリーダーとして、児童生徒会を盛り上げてほしいと思います。



日	曜	行 事
1	水	小：豆まき集会
2	木	
3	金	
4	土	
5	日	
6	月	
7	火	
8	水	医ケア巡回指導⑧
9	木	小・中学部：入学者説明会 下校時刻は 11：30
10	金	高等部：入学者説明会 下校時刻は 11：30
11	土	建国記念の日
12	日	
13	月	高3：さわおと会入会式 高3：保護者面談①
14	火	中：卒業生を送る会 高3：保護者面談②
15	水	高3：保護者面談③
16	木	学校評議員会② 10：00 高3：保護者面談④
17	金	中3：校外学習 高：予餞会 高3：保護者面談⑤
18	土	
19	日	
20	月	小6・中3：保護者面談①
21	火	工藤OT来校 学校保健安全委員会 13：00 小6・中3：保護者面談②
22	水	医ケア巡回指導⑨ 医ケア校内検討会 小6・中3：保護者面談③
23	木	天皇誕生日
24	金	
25	土	
26	日	
27	月	
28	火	

★確認★

県内もいまだ新型コロナウイルス感染症の感染者数が高止まりしています。また、インフルエンザの感染も見られてきました。本人及び御家族にかぜ症状等がある場合の登校は控えていただきますよう、御協力をお願いいたします。

引き続き、感染予防対策を講じながら緊張感をもって教育活動を進めていきます。